
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６２回番組審議会が 

令和４年９月２７日（火）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員５名、事業者側からは４名が出席し、 

令和 4 年 9 月１６日（金）に放送した「YOURS」に対して審議を行いました。 

 

委員からは 

「パーソナリティがベテランなので、聴いていて気持ちが安らぐ想いだった。」 

「街歩きをする『いちぶら』のコーナーは、歩いているときの息遣いや、街の音などが聞こ

えてきてリアリティがあってよかった」 

「リクエストコーナーで、アーティストのアルバム名の読み方がわからず、制作側でも回答

がみつからなかった際に、リスナーからの情報で解決できた展開があったが、これこそ参加

型ラジオの理想だと思う。素晴らしかった」 

「番組のオープニングの音楽を長く聞かせていたが、落ち着きを演出していてよかった」 

との感想が寄せられました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


